



## 国際ロータリー第2830地区

RI 会長 パリー・ラシン (パハマ)

ガバナー 今井 高志 (弘前RC)

2018年

vol.3 110号

地区スローガン『ロータリーの素晴らしさを伝えよう』

## 八戸西ロータリーカラーブ会報

第110回例会 2018年7月19日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 ▶本日担当 決算報告・予算案

▶司会 田中 久一 SAA ▶ビジター 久保田 幸造 (ガバナー補佐・八戸南RC)

▶四つのテスト 新戸部 弓子 会員



### ■ 会長要件 (島浦 理 会長)



皆さん、こんにちは。今日は南グループの新しいガバナー補佐の久保田幸造様がお見えになっております。前ガバナー補佐の五戸RC三浦一義様に会う度に、「南RCの久保田さんがMCに来たか?」と聞かれていました。南RCは例会が木曜日で、西RCと同じであるためなかなか参加できないという事情もあります。本日は、ようこそおいでくださいました。後程、今年の地区の目標について何点か、お話を伺いたいと思います。

7月も半ばを迎える、今日も外の気温は27度くらいでしょうか。昨年の7月第3週の例会で何をしたか、皆さん覚えておられますか? とても暑い中、桜木町の公園で草刈り作業をしました。丁度一年前になります。確かに今日も暑いので、もし、あのような作業をすれば今日の仕事はできない状態になるのではと思われます。とても懐かしい思い出ですね。あそこの公園は今どうなっているかというと、だいぶ草が生えてきているということを耳にしました。でも、今のような暑い季節は、作業は避けたいと思います。昨年は何故この暑い時期に実施したかというと、不慮の事故で亡くなられた和井田会長が、八戸三社大祭の前に公園の美化をしたいとおっしゃった事に起因します。今後、奉仕活動をする際は、夏でしたら早朝にするとか、もしくは暑い時期は避けて行なう計画をたてていきたいと思います。三社大祭は7月31日からは8月3日まで行われますが、昨年は弘前西RCの方々がMCにおいでになり、三社大祭の観覧を一緒にしました。私は八戸に40年以上住んでいて、三社大祭のお通りをフルで観たのは初めてでした。子供と親が一緒に参加するお祭りはなかなか良いものだなあと思いました。今年は弘前西RCが40周年記念ということで、今年は我がRCから4名が参加します。

最近思うのは、私が会長になって特にやりたい奉仕活動などが頭に浮かんできません。何をしてよいかわからないということなので、どちらかというと会長向きではないのだと(笑)。私には、こういうことをやろうとなれば実現する力はあると思いますが、アイディアを発信していく力はないようで・・・。そこで、皆さんからの発信があれば是非、検討して実施していきたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。

### ■ 幹事報告 (蛇口 和憲 幹事)



#### ○例会変更のお知らせ

八戸北RC: 8月14日 (火) 任意休会、8月28日 (火) 時間変更 18:30 ~

八戸中央RC: 8月13日 (月) 任意休会

八戸東RC: 8月17日 (金) 時間変更 18:30 ~

8月24日 (金) 会場変更 八戸プラザホテル、8月31日 (金) 任意休会

#### ○五戸RC・八戸中央RC・八戸西RC

3クラブ合同例会への出席者が2名だけですので、もう少し参加して下さい。8月4日 (土) まきば温泉 17:30 ~

#### ○会費納入のお知らせ

7月末日迄に振込お願いします。

○南グループ (9RC) の合同例会の会費は、会長さん宛にお願いします。

#### ○職場訪問例会のお知らせ

11月7日 (水) に八戸学院大学様に決定です。詳しい事は近くなりましたらお知らせいたします。

### ■ ビジター挨拶 (久保田 幸造 南グループ補佐・八戸南RC)



皆様こんにちは、南グループガバナー補佐を務めております久保田幸造です。所属クラブは八戸南RCです。去年ガバナー補佐に指名されまして、補佐の研修を受けました。主な仕事は地区と各クラブさんとの橋渡しと、ガバナーの意向を皆様のクラブへ知らせる事と思っております。それと皆様のクラブさんの考えをガバナーにお知らせ、又は進言などありましたら、ぜひ私の所へ話しをして下さいませ。

今井ガバナーは目標を11個並べました。その中で一番重要な事は、公共イメージの充実、それでロー

タリーディーを行います。何故かと言うと、今まででは奉仕活動をしても、何もPRをしてきませんでした。これではいけないと、きちんとPRをしていきましょう、そうする事によって、じゃ私も活動に参加してみようとなりますので。これも会員増強に繋がると思います。昔のロータリークラブとは、ひともく違うとお知らせしましょう。

八戸西RCさんは、もう学校へ行って挨拶運動をされたときいております。その行動を写真に撮って、パネルにして、ロータリーディーにお知らせいたしましょう。8月24日～28日迄、三日町歩行者天国があります。そこで、9RCの奉仕活動記録をPRして、公共イメージに努めていきましょう。

もう一つ、入会3年未満の会員さんがMCに行く時にMC料を支援しますので、ぜひ利用して下さいませ。私の考えでは、9RCのビデオを作成して、PRしていきたいと思っておりますので、ぜひ協力していただきたいと思っておりますのでお願い申し上げます。それと、8月9日(木)ガバナー公式訪問よろしく頼みます。以上です。

## ■出席報告(藤井 美保子 委員長)



第110回例会 7月19日(木)  
会員総数 33名  
本日出席者数 19名  
出席率 54.5%

島浦・蛇口・田沢・中村・田中・  
新戸部・村岡・館坂・小笠原(信)・  
小笠原(美)・高橋(正)・高橋(雪)・  
三浦(節)・工藤・藤井・松田・  
三浦(康)・畠山・木村

## ■ニコニコBOX(木村 幸吉 委員長)

島浦 理 会長:久保田ガバナー補佐、ようこそ。これから1年間よろしくお願ひします。  
蛇口 和憲 幹事:ようこそ!久保田ガバナー補佐。  
久保田幸造 ガバナー補佐:本日よろしくお願ひ致します。  
田沢 英治 会員:辛いという字がある。もう少しで幸せになれる字である。  
中村ユミ子 会員:息子の結婚式無事に終わりほっとしています。皆様、大変お世話になりました。  
田中 久一 会員:暑い!!  
新戸部弓子 会員:本日は早退します。  
村岡 徹 会員:ゆかた大売り出し中です!  
館坂 久子 会員:昨日は、八ゆう会で歌わせて頂きました。ありがとうございます。  
小笠原信子 会員:夏休み、孫が来ます。命を守る話をしたいと思います。  
小笠原千代 会員:今日も元気に働きましょう!  
高橋 正知 会員:梅雨明けです。水分、塩分を十分に摂りましょう。  
高橋 雪子 会員:今日から暑くなります!!冬にうまれた私は夏が苦手ですが、水分とてがんばります。  
三浦 節子 会員:暑い毎日です。暑さに負けず頑張ります。今日も宜しくお願ひします。  
工藤威美子 会員:猛暑の日本ですが、八戸は過ごしやすくて幸せです!!私事、本日保護可研修の為少し  
お先させて頂きます。  
藤井美保子 会員:夏バテ予防には梅を食べましょう。梅は1,500年前に中国から渡ってきたそうです。  
梅は水毒、血の毒、食の毒に良いそうですよ。  
松田 郁子 会員:いつも皆様ありがとうございます。宜しくお願ひ致します。  
三浦 康次 会員:昨日まで中国に行ってきました。暑くて、活気にあふれていました。八戸も活気があります。  
畠山 徳陽 会員:先週初めて役員会に参加させていただきました。日々勉強です!ありがとうございました。  
木村 幸吉 会員:久保田ガバナー補佐、ようこそおまちしてました。明日7月20日は土用うしの日。  
うなぎ弁当・ステーキ弁当完売です。ありがとうございます。  
(合計 20,000円)

## ■会長報告(島浦 理)

決算報告と次年度予算案のお知らせ。今皆様にお配りしました、資料をみて下さいませ。これに基づいて報告いたします。詳しくは、クラブ活動報告・計画書に記載しております。以上です。



・会長 島浦 理	・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155
・幹事 蛇口 和憲	・例会日 木曜日 12:30~13:30
・副会長 畠山 徳陽	・事務局 株中長印刷内 (0178) 44-3362